



Faszination Tanzen: Ob mit den Profi-Europameistern Isabel Edvardsson und Marcus Weiß, mit der Latino-Show „La Conga Cubana“ oder mit den Rock'n'Rollern der „Frankenpower-Highlights“ – beim Steinlein-Jubiläum präsentierte sich der Tanzsport von seiner besten Seite.
Fotos: Flash-Light-Studios

RÖTHENBACH – Das Tanzstudio Steinlein feierte sein 70-jähriges Jubiläum in der ausverkauften Karl-Diehl-Halle. Unter dem Motto „Tanzen erleben“ wurden die Gäste auf eine Zeitreise durch sieben Jahrzehnte eingestimmt.

Das Ehepaar Helmut und Erika Steinlein begrüßte in der mit einer fantastischen Luftballon-Dekoration geschmückten Halle die aktiven Tänzer aus den Kursen, Tanzkreisen und Formationen, ehemalige Kunden sowie die Ehrengäste: Stellvertretender Bezirkstagspräsident und Geschäftsführer der Lebenshilfe im Nürnberger Land, Norbert Dünkel, der Stellvertreter des Landrates, Andreas Kögel, die 2. Bürgermeisterin der Stadt Hersbruck, Brigitta Stöber, 2. Bürgermeister der Stadt

Lauf, Manfred Scheld, und 2. Bürgermeister der Stadt Röthenbach, Dieter Quast.

Neben befreundeten Kollegen begrüßte die Familie Steinlein auch den ehemaligen Vorsitzenden des bayerischen Landesverbandes der Tanzlehrer, Michael Meiners aus Bad Kissingen, der Helmut und Erika Steinlein für besondere Verdienste ehrte. Die beiden Töchter Sylvia Semetka und Iris Steinlein, extra aus Los Angeles eingeflogen, führten mit ihrer charmanten Moderation durch den Abend.

Europameister und Latino-Show

Tanzstudio Steinlein feierte sein 70-jähriges Jubiläum mit einer großen Gala

Das Feuerwerk der hochkarätigen Showeinlagen begann im Hier und Jetzt mit einer mitreißenden Show des „Hip Hop“-Vizeweltmeisters „Camillo“ und seiner Crew „Stars on Stage“. Die 40er und 50er Jahre wurden repräsentiert von der Rock'n'Roll-Show „Frankenpower-Highlights“, die durch ihre Akrobatik für atemberaubende Momente sorgte. Die vierfachen Disco-Fox-Weltmeister Stefanie Langer und Mario Spindler ließen die Disco-Ära mit ihrer genialen Choreographie wieder aufleben. Die Latino-Show und Weltmeister im Freestyle aus

Salzburg erfreuten das Publikum mit der Produktion „La Conga Cubana“ — ein Feuerwerk an Farben und Lebensfreude. Die Europameister der Professionals, Isabel Edvardsson und Marcus Weiß, waren der Höhepunkt mit ihrem 5-Tänze-Medley und ihrer Kür „Zorro“.

Im Verlauf des Abends wurden die Tanzkreispaaire für ihre zehn-, 20- und 30-jährige Treue sowie die Ehepaar-Formation für großartiges Engagement mit über 245 Auftritten seit 1995 geehrt. Die Präsidentin der Ehepaar-Formation „Gritza's blaue

Sterne“, Christa Spannring, übernahm die Ehrung im Namen der Formationspaare für das Tanzlehrerehepaar Helmut und Erika Steinlein und überreichte als Zeichen der Wertschätzung eine Urkunde sowie einen Geschenkgutschein.

Gäste auf „Wolke sieben“

Mit einem rauschenden Applaus wurden das Tanzlehrerteam Christian Haas, Melanie Schuster und Tobias Losert sowie die zahlreichen Mitarbeiter im Team belohnt. Auf „Wolke Sieben“ schwebten die Ballgäste bis in den frühen Morgen, dank der exzellenten und vielseitigen Tanzmusik der Hausband „Sunset“. Eine rundum gelungene Veranstaltung der Superlative, die auf die nächste Gala freuen lässt.